



Was sagt die DPolG dazu???

Unwidersprochen kann Beamtenbundvorsitzender Heesen in der Öffentlichkeit verkünden, dass der Beamtenbund nichts dagegen hat, wenn das Pensionsalter der Bundesbeamten schrittweise auf 67 Jahre erhöht wird!

Heesen wörtlich in der Nürnberger Zeitung vom 15.08.2007: „Wenn dies nun politischer Wille ist, nehmen wir das hin!“ Wo bleibt hier der energische Widerspruch des stellvertr. Beamtenbund- und DPolG-Vorsitzenden aus Bayern?

Die GdP hat hier eine klare Meinung. Wir sind ohne Wenn und Aber gegen jede generelle Lebensarbeitszeitverlängerung! An der besonderen Altersgrenze für Polizeivollzugsbeamte von 60 Jahren darf nicht gerüttelt werden.